
 

 

03/09/2024 

 

 
 

Entrevista / José Mario de la Garza Martins (Representante del 
Colectivo Estudiantes y Jóvenes en Defensa del Poder Judicial) 
 
CIUDAD DE MÉXICO (JAIME NÚÑEZ).- “Seguimos en espera de que 
alguno de los 500 diputados tenga tiempo para venir a recibirnos 
personalmente, porque los queremos ver a los ojos. Los diputados 
nos han dicho que no tienen definitivamente tiempo, que no tienen 

enlace con la 
Mesa 

Directiva aún 
y que mejor 

vengamos 
mañana. 

Estos puntos 
que estamos 

planteando 
en el derecho 
de petición 

son 
fundamentales para la discusión de trascendencia que comienza 
mañana en nuestro país. Es impresionante y cínico que ningún 
diputado salga para vernos, nos vamos a quedar en la Cámara de 
Diputados hasta que nos reciba un represente”.  
 
 
 

https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ER0C_kKbW5tIjmNUUu7G9PEB3bE
6S8K3kMEwuRFRFbjCPw?e=smmLlg  
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